

REVERSIBILITE DES PRODUITS DE RESTAURATION

Doit-on utiliser des produits réversibles lors de la restauration de meubles?

Oui !

Et c'est même un impératif dont il faudra toujours tenir compte au risque de déprécier énormément un meuble de valeur.

- Les produits utilisés doivent pouvoir se dissoudre et s'effacer afin de laisser le bois tel qu'il était avant restauration sans avoir recours à une quelconque action mécanique.
 - Il sera ainsi toujours possible de retrouver la facture originale lors des restaurations futures.
 - Attacher de l'importance à ce conseil est un acte concret de conservation du patrimoine.
- En effet, nombre de meubles sont devenus irréparables après que leurs assemblages aient été recollés à la colle blanche ou leurs placage à la néoprène.*
-